

EP-S-01-067 Kapitel 4: Garantieren, was uns alle schützt: Frieden und Sicherheit fördern

Antragsteller*in: QueerGrün

Beschlussdatum: 03.10.2018

Änderungsantrag zu EP-S-01

Von Zeile 66 bis 67 einfügen:

die EU zur Förderin von nachhaltiger Entwicklung und der Stärkung sozialer und ökologischer Standards im Welthandel wird, bedarf es beherzter Schritte.

Eine menschenrechtsbasierte Außen- und Entwicklungspolitik ist für uns ein weiterer entscheidender Faktor. Neben der Gleichberechtigung der Geschlechter und der Durchsetzung der Frauenrechte treten dabei auch gegen die Diskriminierung und für den Schutz der Menschenrechte von Lesben, Schwulen, Bisexuellen, trans*, inter* und queeren (LSBTIQ*) Menschen ein. 2007 wurden in Yogyakarta Prinzipien zur Anwendung der Menschenrechte in Bezug auf die sexuelle Orientierung und die geschlechtliche Identität verabschiedet. Diese wollen wir im Rahmen der deutschen Außen- und Entwicklungspolitik weiter fördern und umsetzen.